

Biographie complète



Paulette Kaci - Directrice générale de Vestechpro

Améliorer les compétences des individus et la performance des organisations, c'est ce qui motive cette grande gestionnaire possédant plus de 20 ans d'expérience en management. Sa curiosité et son esprit entrepreneurial l'ont très souvent amenée à choisir des défis au sein d'organisations en démarrage ou en restructuration. En 2011, Paulette est nommée par le Cégep Marie-Victorin en tant que première Directrice générale de Vestechpro.

Dès la mise sur pied de l'organisation, elle s'est entourée d'une solide équipe de professionnelles provenant des secteurs de la mode et du vêtement. Rapidement, Paulette a su positionner Vestechpro comme un centre de recherche incontournable pour l'industrie de l'habillement au Québec et le faire rayonner à travers le pays et ailleurs dans le monde.

Détentrice d'une maîtrise en éducation de l'université de Sherbrooke, elle s'est donnée comme mission de propulser Vestechpro comme un chef de file dans le domaine du transfert technologique appliqué au secteur de l'habillement.